



Communiqué de presse

**LA CGT-ARCHIVES REÇUE LE JEUDI 29 JUIN 2017
PAR LE CABINET DE LA MINISTRE DE LA CULTURE,
MADAME FRANÇOISE NYSSSEN**

Comme suite à la transmission de notre lettre ouverte adressée à Madame Françoise Nyssen, ministre de la Culture, le 16 juin dernier, nous venons d'avoir confirmation qu'une rencontre avec Madame Laurence Tison-Vuillaume, Directrice-adjointe du cabinet, sera organisée le jeudi 29 juin 2017.

Cette rencontre sera pour nous l'occasion d'alerter la ministre sur le naufrage qui menace les Archives nationales, à savoir la fermeture-démolition des équipements de Fontainebleau, l'amputation de 12 000 mètres carrés du site de Paris, la saturation et la mort programmée du « nouveau » site de Pierrefitte-sur-Seine.

Sans préjuger nullement de la nature de nos futurs échanges, il nous faut souligner la rapidité avec laquelle Madame Nyssen a traité notre demande et proposé ce rendez-vous.

En comparaison, rappelons qu'il nous avait fallu attendre janvier 2013, soit 7 mois, pour rencontrer pour la première fois les membres du cabinet de Madame Aurélie Filippetti.

Nous ne manquerons pas de rendre compte publiquement de cette rencontre dans un prochain communiqué.

Paris, le 26 juin 2017

Pour tout contact :
CGT-Archives
56, rue des Francs-Bourgeois 75003 Paris
téléphone : 01 40 27 63 33
mail : cgt.archives@culture.gouv.fr